

4 de agosto de 2009

## Un total de 235 niños aprenden a convivir con la diabetes con la ayuda de La Casera

MADRID, 4 Ago. (EUROPA PRESS) -

La Casera y La Fundación para la Diabetes han concedido las Becas DiabCamp a un total de 235 niños y jóvenes --de entre 7 y 17 años--, una iniciativa que permite a los menores aprender a controlar y convivir con esta enfermedad.

De este modo, los menores becados asistirán a campamentos de verano en los que podrán mejorar su autoestima y autonomía para afrontar el día a día de esta enfermedad crónica, en un contexto lúdico en el que se relacionan con otros niños en sus mismas condiciones, según detallan los organizadores en un comunicado.

En sus nueve años de andadura, esta iniciativa de La Casera y La Fundación para la Diabetes ha beneficiado a más de 2.400 niños. En esta edición, los menores becados podrán asistir a campamentos que las Asociaciones de Diabéticos desarrollan en La Coruña, Cataluña, Madrid, Málaga, Murcia, Navarra, Sevilla, Huelva, Orihuela y Comarca, Toledo, Valladolid, Asturias, Ferrol, Salamanca, Valencia, y Vizcaya; y las Federaciones de Asociaciones de Diabéticos de la Comunidad Autónoma de Madrid, Extremadura y Galicia.

La diabetes es la segunda enfermedad crónica más frecuente en la infancia. En el caso de España, hay alrededor de 20.000 niños afectados, una cifra que se incrementa cada año en aproximadamente 1.100 nuevos casos.

Cada paciente requiere un periodo de adaptación, información y aprendizaje de la enfermedad que afecta también a toda su familia. En este sentido, el 60 por ciento de las madres de niños diabéticos se ven obligadas a dejar de trabajar para poder apoyar al menor.